



Listes des fournitures et effets scolaires

Les listes seront transmises par courriel électronique. Elles ont été également déposées sur notre site Internet. **Question d'économie et de développement durable, nous vous invitons à vérifier les items qui pourraient être réutilisés en 2022-2023.** Pour ceux qui manquent de temps ou qui veulent le mettre à profit pour autre chose, sachez que certaines entreprises (la COOPSCO du cégep ou Hamster (anciennement Technibureau)) vous offrent un clé en main. Votre conseil d'établissement a déterminé un montant maximal de 80 \$ pour la liste des effets scolaires (agenda, cahiers, etc.). La facturation, en lien avec cette liste, vous sera remise en octobre. Un paiement rapide est toujours apprécié.

Visiteurs et mesures de sécurité

N'oubliez pas que lorsque vous vous présentez à l'école, vous devez d'abord vous présenter à la porte principale de l'école pour annoncer votre présence au secrétariat. Le seul accès entre 8 h 15 et 15 h 35 est la porte principale. Cette mesure vise à contrôler les déplacements dans l'école. **Les visiteurs doivent se présenter au secrétariat de l'école et attendre les consignes de la secrétaire, ainsi nous pouvons mieux nous assurer de la sécurité de vos ENFANTS!** Après 15 h 35, le seul accès est le poste d'accueil du service de garde.



Photographie scolaire

Nous vous informons dès maintenant que la photo scolaire se tiendra les 27 et 28 septembre 2022 à Charles-Rodrigue et le 29 septembre à Pixels. En janvier, il y aura une date pour la photo des finissants et les reprises. Votre conseil d'établissement a reconduit les services de l'entreprise La pomme verte pour 2022-2023. D'autres informations vous parviendront en septembre à ce sujet.

Rencontre de parents – septembre 2022

- Le mercredi 24 août 2022 : (préscolaire 5 ans et classe de 1^{re} année) à 19 h
- Le mercredi 7 septembre 2022 : (préscolaire 4 ans et classes de 2^e, 3^e et 4^e année) à 19 h 30.
- Le mercredi 14 septembre 2022 : (classes de 5^e et 6^e année et CISA) à 19 h.



Conseil d'établissement

L'assemblée générale pour l'élection du nouveau conseil d'établissement aura lieu le mercredi 7 septembre prochain à 18 h 45 à l'école Charles-Rodrigue. Une invitation suivra dès l'entrée scolaire. La première séance aura lieu le mercredi 21 septembre à 18 h 30.

Isabelle Côté,
Directrice

